



「部活動激励会の様子」

南知多町立南知多中学校 令和6年度 8月号

令和6年 7月19日発行

南知多中だより ～創造～



南知多中 HP

大相撲名古屋場所が始まり、いよいよ夏本番です。夏休みは、部活動や地域でのボランティア活動、家庭生活に時間を充てられる期間です。「自由度」が増し、自分の力で生活習慣をつくっていく決意と実行力が問われます。自己の課題を見つめ、力と経験を蓄える期間にしてほしいと思います。

「がんばれ！南中生！！」

月	火	水	木	金	土	日
7/29	7/30 1年学年出校日	7/31 2年職場体験 1年林間学校	8/1 2年職場体験 1年林間学校	8/2 2年職場体験 1年林間学校	8/3	8/4
8/5	8/6	8/7	8/8	8/9	8/10 学校閉校日 (~8/16まで)	8/11 山の日
8/12 振替休日	8/13	8/14	8/15	8/16	8/17	8/18
8/19	8/20	8/21	8/22	8/23 全校出校日	8/24	8/25
8/26	8/27	8/28	8/29	8/30	8/31	9/1
9/2 始業式	9/3 給食開始 1年2年課題対 3年実力対	9/4	9/5	9/6	9/7	9/8

7月30日(火) 1年生学年出校日の下校時間：10:55 下校完了、11:00 バス発、11:30 船発、11:50 西港着

8月23日(金) 全校出校日の下校時間：10:10 下校完了、10:15 バス発、10:55 船発、11:05 東港着、11:10 西港着

9月 2日(月) 始業式の下校時間：10:55 下校完了、11:00 バス発、11:30 船発、11:50 西港着

「ライフセービング講座」

六月末と七月始めに、三年生がライフセービング講座を行いました。南知多の中学校ならではの活動をしたいと、昨年度から実現を望んでいたもので、愛知県ライフセービング協会の協力を得て、内海海岸で実施することができました。

はじめは、体育館で学年全員で講義を聞き、基本を学びました。七月に入り、一学級ずつ三日間、海岸での活動を行いました。残念ながら、初日は天候が優れず、海岸での活動はできなかつたものの、屋内でしか学べない活動もしていたことができました。

海岸では、ボードに乗る体験を始め、命を守るさまざまな知識や技術を得ました。今回ライフセービング講座で学んだことは、自分の命を守るだけでなく、家族や友達など、周りの人たちの命を守ることに生かすことができ、一生活用できるものであると思います。

「自分の力をほんの少しだけ誰かを助けるために使うことのできる大人になってください。」という代表の水川さんのお話が心に残っています。

今回の活動には、内海観光協会の方々
の支援もあり、シャワーや更衣室、パ
ラソルなども貸していただきました。この
場を借りて感謝申し上げます。

(校長)

3年生：進学説明会 6/21(金)

8つの高等学校・専門学校先生にお越しいただき、進学説明会を行いました。生徒は興味がある学校の話聞くことで、進路選択への意識を高めることができました。



3年生：ライフセービング教室 7/1(月)～3(水)

ライフセービング講習を行いました。海で活動する際の必要な知識と技術を学びました。今回の学びを通して、自分や自分以外の命を大切にする意識を高めることができました。



部活動激励会 7/4(木)

郡大会・コンクール・製作に向けて各部から気持ちのこもった決意発表がありました。1年生2年生からは3年生への感謝と激励の映像が送られました。先週末から郡大会が始まっています。仲間とともに最高の締めくくりをしてほしいと思います。南知多中！！最高！！



情報モラル教室 7/12(金)

警察の方にお越しいただき、1年生は体育館、2・3年生は各教室で情報モラル教室を行いました。実際に起こったSNSトラブルから、どのように行動すればよいかを考えました。生徒の皆さんには、今回学んだことを生かして、SNSの使い方について家庭でも話題にしてほしいと思います。

